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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 
  伊藤 毅  次回休ませていただきます。 
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RIテーマ「Reach within to Embrace Humanity」           

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

会長挨拶 

第１４３９回例会 会長挨拶 

会長 太田昭二 

 

９日から１０日にかけて、大学の同窓会の関係で宮城県へ被

災地の視察に行って来ました。９日は松島に泊まりました。松島

は海に点在する島のおかげで津波の被害はありませんでした

が、翌１０日にはバスで石巻へ向かい、日和山公園の丘の上か

ら被災地を見ました。何事もなかったような光景でしたが、公園

には被災前の写真があり、比べてみると住宅がほとんどなくなっ

ており、あまりの違いに言葉も出ませんでした。残った建物も中

は破壊されており、改めて津波の凄さ、怖さを思い知らされまし

た。周辺にはがれきや壊れたオートバイや車がうず高く積まれて

おり、元の状態に戻るのにはまだまだ時間がかかると思いまし

た。 

現地で被災された同業の先生が当時の説明をされましたが、

３日間連絡が取れなかったこともあり、その日の話になると涙ぐん

でしまい、本当に辛く悲しかったんだと胸が締め付けられる思い

でした。 

帰りの仙台駅での牛タン定食と生ビールは最高でした。本日

は各委員会の今年度事業報告を各委員長よりお願いします。 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

 ＊ガバナーエレクト事務所より 

  富士山絆の日事業開催の案内 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

 特になし。 

 

■ 週報到着 ■ 

  沼津北ＲＣ・吉原ＲＣ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
５ 月 ２ １ 日    

修正出席率 

１４名 １４名 １４名 100% １００% 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊池 他        計１４名 

 

欠席： 濱田                         計０名 

 

ＭＵ：  前田・ｍ田        谷              計０名 

◆次回例会プログラム◆ 会長幹事退任挨拶 

各委員長事業報告 

会員増強退会防止委員会  

委員長 古泉榮一 

年度初めに計画した元会員に推

薦を依頼すると共に、新会員の獲

得に入会金の恩恵を受けられるよう

理事会の承認を得てスタートしまし

た。 

太田会長からの要請もあり、会員

増強プロジェクトを立ち上げて原会

員がチームリーダーになっていただ

き、３チーム編成でスタートしまし 

た。（９月５日に発表－承認）残念なことに前期に伊東会員・勝亦

会員が退会しましたが、幸いにも元会員であった伊藤さんのご

子息の毅さんの入会が決まり、その後は髙田会員の推薦で石井

優さんが入会する事になりました。後期に明治安田生命沼津支

社長の車谷会員が東京へ栄典となり、新支社長の前澤秀明さん

が入会されましたので、今期は退会３名、新会員２名で会員数は

年度初めと同数となりました。 

私も清水町内の若い人達に呼び掛けましたが、中には病気療

養で入会は困難と言われたり、説得しても中々良い結果は得ら

れませんでした。ロータリーに対する理解を深めることが会員獲

得の課題と言う事を身に染みて感じました。 

クラブの活性は何をおいても会員増強が最大の課題ですが、

期待に沿うことが出来ず反省しております。次年度は原会員が

委員長で、私が副委員長です。会員各位のご支援で一人でも

多くの会員が獲得できるようお願いして報告と致します。 

奉仕プロジェクト委員会  

委員長 梅田欣一 

 私からの報告内容は、基本的に

先週お話しした新旧役員引継事項

のとおりです。 

 計画していた模擬裁判は、今回

はできませんでしたが、次年度以降

やるようでしたら、私が中心となって

協力させて戴きます。 

 柿田川公園清掃、本城山公園清

掃の早朝例会は、私も参加はしまし 

たが、運営は会長・幹事にお任せしてしまいました。ふれあい広

場も会長・幹事にお任せしてしまいました。 

 富士山登山には、当クラブから数名で参加しました。 
クラブ広報委員会  

委員長 菊地勝男 

 今期の事業推進結果について

は、反省の一語につきます。 

例会週報の点検や、雑誌購読に

関する例会卓話に留まり、頭書に

掲げた地区や他ＲＣとの双方向通

信、クラブの認知度を深めるための

一般外部広報などは、計画倒れに

終わりました。 

ロータリー財団委員会  

委員長 原修一 

・財団年次寄付 会計報告の集計

で発表致します。 

・ポリオ撲滅 クラブＵＳ＄２３は達

成致します。 

・米山奨学会寄付 会計報告の集

計にて発表します。 

・ロータリーカードの普及は８名の会

員申込みとなりました。 

・米山梅吉記念館運営委員としまし

ては運営委員会が７月・９月に開催されました。他「館報」発送の

手伝いを行いました。秋季春季例祭に参加致しました。 

クラブ管理運営委員会  

委員長 野口郁夫 

 出席・ＳＡＡ・親睦・プログラムと、

会員の皆様のご協力に感謝申し上

げます。特に出席につきましては、

４月・５月・６月の三ヶ月については

１００％例会が続き、出席率が非常

に良くなりました。全員出席で行わ

れる例会は活気を感じました。今後

も出席率１００％が続き、活気ある例

会が開催されることがクラブ発展に 

繋がる近道と感じました。 

 一年間ご協力ありがとうございました。 

名前 出席 欠席 ＭＵ 出席率 通算出席率

古泉榮一 3 0 0 100.00% 100.00%

太田昭二 3 0 0 100.00% 100.00%

原修一 3 0 0 100.00% 100.00%

野口郁夫 2 1 1 100.00% 100.00%

菊地勝男 2 1 0 66.67% 86.84%

前田守 2 1 1 100.00% 100.00%

岩本義正 3 0 0 100.00% 97.37%

梅田欣一 3 0 0 100.00% 78.95%

濱田清明 2 1 1 100.00% 50.00%

大石昭裕 3 0 0 100.00% 100.00%

髙田聡 2 1 1 100.00% 100.00%

伊藤毅 3 0 0 100.00% 100.00%

石井優 3 0 0 100.00% 100.00%

前澤秀明 2 0 0 100.00% 100.00%

５月・個人別出席率 

各委員会委員長による一年間の委員会運営についての報告です。 
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